

PADRON

Eglise Santiago

<https://santiago-de-compostela.costasur.com/sites/padron-1/fr/index.html>

Fontaine du Carmel

<https://www.chemin-compostelle.fr/saint-jacques-de-compostelle-a-debarque-a-padron/>

Itinéraire de visite (environ 1h)

Garer la voiture près de l'église Santiago ●● (après le pont sur le canal on peut se garer). Revenir à l'église en traversant le pont à pied.

L'histoire de Padrón est intimement liée à celle de Compostelle. Padrón est située sur le territoire de la ville antique d'**Iria Flavia**, au croisement de deux voies romaines et siège épiscopal pendant la période wisigothique. Padrón est selon la légende **le lieu où accosta la barque** qui transportait les restes mortuaires de **l'apôtre saint Jacques** le Majeur.

En effet, après la décapitation de saint Jacques à Jérusalem sur l'ordre de Hérode Agrippa en 42 ap. J.-C., deux de ses disciples auraient transporté son corps sur une barque, traversé la Méditerranée, longé les côtes atlantiques de l'Espagne et remonté la rivière Sar. La barque aurait alors été arrimée au **pedrón**, pierre cylindrique que l'on peut voir dans l'église Santiago et qui a donné son nom actuel à la ville. Les disciples de l'apôtre, Athanase et Théodore, auraient débarqué le sarcophage et transporté le corps jusqu'au **mont Libradón** où saint Jacques avait prêché pendant sa vie, pour l'y enterrer. C'est sur ce mont que se trouve la ville actuelle de **Santiago de Compostela**. À Padrón, vous touchez donc à l'origine même de la légende et du pèlerinage jacquaire !

Si vos pas vous mènent à Padrón, n'oubliez donc pas de visiter l'**église Santiago**, fondée par le fameux **Diego Gelmírez**, le premier archevêque de Compostelle. Profondément remaniée, cette église a aujourd'hui une allure néoclassique, mais elle renferme toujours le **pedrón**, cette pierre qui est peut-être un ancien autel dédié à Neptune, et à laquelle aurait été amarrée la barque contenant le corps de saint Jacques.

En sortant de l'église, prendre à droite et traverser le canal. Le couvent du Carmel est juste en face.

Aux pieds du couvent du Carmel, près du pont de Santiago, la fontaine du Carmel représente en bas-relief la translation du corps de saint Jacques.

